

EDITORIAL

Estimados lectores:

Hoy tienen en sus manos un nuevo número de nuestra revista. Los resultados alcanzados en los anteriores fueron satisfactorios, aunque algunos aparecieron tardíamente motivado por la carencia de un colchón de artículos capaz de posibilitar la pronta conformación. Asimismo se detectaron problemas con la actualización de la bibliografía por la entrada de trabajos no ajustados a los requerimientos expuestos en las “Instrucciones al autor”.

Estamos seguros de que con los innumerables centros de información que a través de INFOMED se han instalado recientemente en las instituciones de salud, las bibliografías se actualizarán aún más y que con nuestro esfuerzo lograremos un trabajo de mayor calidad. Con el espíritu que caracteriza a los colegas ortopédicos, nuestra especialidad seguirá en punta; así nuestra salud pública y en particular nuestro pueblo, se sentirán satisfechos de los servicios que brindamos.

Seguir adelante junto a la Revolución es la palabra de orden.



Prof. Dr. Sc. Rodrigo Álvarez Cambras
Director Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología